



## Kleine Anfrage

der Abgeordneten Birte Pauls (SPD)

und

## Antwort

**der Landesregierung** - Ministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend, Familie und Senioren

### Imagekampagne in der Pflege

#### **Vorbemerkung der Fragestellerin:**

Im Koalitionsvertrag ist von einer Prüfung einer landesweiten Imagekampagne bei den Pflegeberufen die Rede.

1. Wird es eine Imagekampagne für die Pflegeberufe in Schleswig-Holstein geben?

Antwort:

Ja.

2. Wenn ja, wann soll die Imagekampagne gestartet werden?

Antwort:

Die Kampagne sollte mit der Umsetzung der Pflegeberufereform synchronisiert werden. Eine Veröffentlichung wäre daher Ende 2019 am sinnvollsten, da dann auch die neuen Ausbildungsbedingungen feststehen.

3. Wie soll die Imagekampagne gestaltet werden und über welche Medien soll diese Imagekampagne laufen?

Antwort:

Dies wird Gegenstand der noch anstehenden Konzeptionierung sein.

4. Soll eine externe Agentur diese Imagekampagne gestalten? Wenn ja, welche?

Antwort:

Siehe Antwort zu Frage 3.

5. Welche finanziellen Mittel stehen für eine landesweite Imagekampagne bereit und in welchem Haushaltstitel?

Antwort:

Es ist beabsichtigt, entsprechende Mittel mit dem Haushalt 2019 einzuwerben.

6. Wie wird das Ergebnis der Imagekampagne gemessen?

Antwort:

Siehe Antwort zu Frage 3.